

Pressemitteilung

Starnberg, 1. Juli 2020

„Stark sein für Menschen“: Kliniken Seefeld und Herrsching bieten Ausbildungsplätze

Dreijährige Pflegeausbildung in Zusammenarbeit mit den Heimerer Schulen München startet am 1. September

Herrsching/Seefeld – Unter dem Titel „Stark sein für Menschen“ bieten die Starnberger Kliniken bereits in ihren Häusern Starnberg und Penzberg die Ausbildung Pflegefachfrau und -mann an. Nun wird dieses Angebot auch um die Kliniken Seefeld sowie Herrsching erweitert und ist damit zugleich die erste gemeinsame Aktion beider Häuser seit dem Erwerb der Klinik Dr. Robert Schindlbeck durch den Landkreis Starnberg Anfang des Jahres. In Kooperation mit den Heimerer Schulen München, die heuer ihr 40-jähriges Jubiläum feiern, werden ab 1. September an jeder Klinik jeweils zwei Ausbildungsplätze zur Verfügung stehen. Ansprechpartner sind die Seefelder Pflegedirektorin Angelika Panzer unter der Telefonnummer 08152 795-436 oder per Mail an: angelika.panzer@klinikum-seefeld.de sowie für Herrsching: Jürgen Kein (Pflegedienst- und Personalleitung) unter der Telefonnummer 08152/290 sowie per Mail: j.klein@klinik-schindlbeck.de.

Der Pflegeberuf ist vielfältig und bietet zahlreiche Weiterbildungs- und Karrieremöglichkeiten. „Unser eingespieltes Team mit zuverlässigen Bezugspersonen garantieren den Auszubildenden einen wichtigen Wohlfühlfaktor – die Grundlage für positive Lernerfahrungen“, so Panzer und betont: „Bei uns darf der Schüler Schüler sein, seine Ideen werden ernst genommen und auch auf das Mitspracherecht legen wir sehr viel Wert.“ Die dreijährige Ausbildung vermittelt medizinisches,

**Starnberger
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Dr. Thomas Weiler

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Starnberger Kliniken GmbH
Amtsgericht München
HR-B 235409



soziales und pflegerisches Wissen sowie soziale Kompetenz für alle Pflegebereiche. „Wer gerne mit Menschen und in einem Team zusammenarbeiten möchte, für den ist die Entscheidung, eine Ausbildung in der Krankenpflege zu machen, richtig“, so Jürgen Kein (Pflegedienst- und Personalleitung Klinik Herrsching). „In der familiären Atmosphäre unserer Fachklinik erleben die zukünftigen Pflegeexperten, dass die Unterstützung und die Begleitung von Patienten zu einem Gefühl der Zufriedenheit und Dankbarkeit führt.“ Wer sich nach der Ausbildung weiterqualifizieren möchte, dem bieten sich sowohl in Seefeld, als auch in Herrsching vielfältige Möglichkeiten. Die Ausbildung erfolgt im aufeinander abgestimmten Wechsel von Praxis und Theorie und umfasst insgesamt 2100 Theorie- und 2500 Praxisstunden.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie. Per Managementvertrag wird die landkreiseigene Klinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching geführt.